蒲 ★★★かがや〈★★★ 西 ひじりっこ

蒲郡西部小学校 校長室だより 第2号 令和6年4月19日

転退任式お世話になりました

4月15日、転退任式が行われました。お世話になった先生方には、お別れのごあいさつをしていただきました。そして、代表の子どもたちから、お手紙と花束をお渡ししました。大好きな先生方とのお別れは、とても悲しく寂しいことですが、先生方には新しい場所でご活躍いただけることを心から願っています。

■星野佳子校長先生(ご退職:こども家庭センターへ)

1年間ありがとうございました。1年だけだけど、じんとりゲームをしたり、先生ずかんですきなたべものととくいなことをきいたから、とくいなこととすきなたべものは、ぜったいにわすれません。じんとりゲームでかったりまけたりしたけど、とってもたのしかったです。ありがとうございます。校長先生からのミッションでお手玉をかぞえて、124こもあってびっくりしました。毎日いろんな学年のきょうしつにいってあいさつをしてくれてとってもパワーがわいてきました。ありがとうございます。



■松本善夫先生(竹島小学校へ)



2年間ありがとうございました。ぼくは、まほうの つぼをつくったのが楽しかったです。松本先生はけ ん玉がすごかったです。教えてくれたので、大ざら や小ざらにのせれるようになりました。先生がいな くなってしまってさみしいです。また会いたいで す。いっぱい教えてくれて本当にありがとうござい ました。

■中山早苗先生(中央小学校へ)



さなえ先生、いつもやさしく教えてくれてありがとうございます。先生は、いいしせいのときに「いいねえ」と言ってほめてくれました。この2年間、いっぱい1,2年生あそびをしてくれて、ありがとうございました。また、どこかで会えるのを、ちょう楽しみにしています。その時は、またお話してください。ちがう学校に行っても、元気でいてください。いままで本当に、ありがとうございました。

えがおいっぱい 1年生をむかえる会

4月 | 7日に「| 年生を迎える会」が行われました。 | 年生 | 1人が、6年生と仲良く手をつないで入場。全校のみんなに、拍手で迎えられました。

児童会長 杉浦佑菜さんの「歓迎の言葉」の後、なかよし班ごとに分かれ、全員がそれぞれ自己紹介カードを使って、順番に自己紹介をしました。そして、6年生から | 年生には、手作りのメッセージカードが手渡されました。体育館は、笑



顔いっぱいで温かい雰囲気に包まれました。今年度も、新たな6つのなかよし班ができま した。これから始まるなかよし班活動がとても楽しみです。











